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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年７回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第６回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和５年第６回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和５年第６回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和５年第６回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和５年６月23日から令和５年７月25日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし
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ます。 

（永野委員） 

７月 15日春風亭柳之助落語会に参加しました。 

７月 21日国体炬火リレーに参加しました。 

７月 25 日県市町村教育委員研修に参加しました。内容は、「生徒指導の充実について」「学力向上及

び教育の情報化について」「特別支援教育の推進について」説明があり、「デジタル社会における情報リ

テラシー」という演題で講演がありました。私の年になると話についていくのも難しい内容でした。文

科省は推進しているわけですけれども、もう少し嚙み砕いた内容で現実的にはどこまで行っているの

か、勉強会などしていただければありがたい、学びたいなという気持ちがあります。その後は、「郷土

教育の推進について」を協議題として分科会が行われました。 

７月 26日水泳記録会に参加しました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はい、ありがとうございました。先程の件は事務局はご配慮ください。続きまして、長野則夫委員お

願いいたします。 

（長野則夫委員） 

７月 21 日国体炬火リレーに参加しました。たくさんの方が沿道にいらっしゃっていて、いよいよ国

体が始まるという雰囲気になってきました。10月の国体が成功することを願っています。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

７月 21 日国体炬火リレーに走者として参加させていただきました。前日に急に代わりに走ってくれ

という事で走ったんですけれども、一生に一度の事でもあるし、子供も走るしという事で、親子で走れ

るからいいなと思って参加させてもらいました。子供にとっても思い出に残るいい炬火リレーでした。 

７月 26日水泳記録会に参加しました。 

私からは以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は報告事項が２件、付議事件が１件ございます。 

このうち会議の非公開について、報告第12号の一部及び13号は、人事に関する案件、議案第19号はそ

の他の事件として非公開とするべき案件となりますので傍聴を禁止し、議事録についても非公開の取り

扱いとしたいと思います。非公開の取り扱いに同意いただける方は挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第12号の一部及び13号、議案第19号については、非公開の取り扱いとします。 

それでは、議事に進みます。 

まず、報告第12号「伊佐市特別支援学校整備検討委員会設置要綱の策定及び委員の委嘱について」を

議題とします。事務局より説明をお願します。 

（久木田課長） 

報告第12号伊佐市特別支援学校整備検討委員会設置要綱の策定及び委員の委嘱についてご説明いた

します。本件については、伊佐湧水地区における特別支援学校の整備について検討するため緊急やむを

得ないと判断し、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第24条第１項により教育長をして臨時に

代理し同条第２項により報告するものです。 
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（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

「伊佐市特別支援学校整備検討委員会設置要綱の策定について」賛成の方は挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第12号は承認されました。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

「委員の委嘱について」は非公開                  承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、報告第13号「伊佐市図書館協議会委員の委嘱について」を議題とします。事務局より説明をお

願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、付議事件に入ります。議案第19号「令和６年度教科用図書の採択について」を議題とします。

事務局より説明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本議案は非公開                        原案可決  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はございませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（長野則夫委員） 

学校給食センターのボイラーについて、その後調子は良くなったのか経過を教えてください。 

（有馬所長） 

最終的には配管のごみの詰まりが原因になっているという事で、配管の取り替えを行い、その後は通

常の運転ができている状態となっております。 

（平崎総務課長） 

「教育委員会の事務の点検・評価報告について」令和４年度の事業評価の一次評価（内部評価）につ

いて報告 

～ 一次評価（内部評価）段階での教育委員の活動状況等の報告を行った ～ 

今後、外部評価委員会を開催後に外部評価を盛り込んだ報告書を作成し提案する予定。 

 

その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 
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 では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第７回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 
 

 


